

Stv. Kuntze bittet die Verwaltung um Auskunft, ob im Bereich der Gräberpflege die Nichtpfleger bereits angeschrieben worden seien. Falls ja, bitte er darum, dieses Anschreiben anonym zur Verfügung gestellt zu bekommen.

BM Holberg erklärt, dass die Nutzer der festgestellten 89 ungepflegten Grabstätten bereits angeschrieben worden seien. Sollten diese auf das erste Anschreiben nicht reagieren, erfolge eine zweite Erinnerung. Aus den gemachten Erfahrungen, könne davon ausgegangen werden, dass die Hälfte der angeschriebenen Nutzer reagieren werden. Die Möglichkeit ordnungsrechtlich gegen den verbleibenden Nutzerkreis vorzugehen, werde noch geprüft.

Den Text des Blanko-Anschreibens an diesen Personenkreis könne Stv. Kuntze zur Verfügung gestellt werden.